
 
 
 

 
 
 

Bilan mi mandat CHS CT 2015 /2016 
 

 
 
Notre bilan se situe pour l’instant dans l’anticipation par les questionnements posés lors 
des pléniers CHSCT 
 
2015- Questionnement sur les personnes en mobilité, en reclassement pour raison de 
santé. 
  

- Quatre Pléniers ont fait l’objet de nos questions : questions de plus en plus au 
cœur du sujet. La réponse en 2016 est le dossier « rebondir à Nantes » 

 
- Interrogation fin 2015 sur les inquiétudes des agents de la direction des sports 

en vue d’une réorganisation à venir. Réponse : consultation avancée sur les 
plannings prévus par la direction 

 
- Nous pensons sans exactitude que nous avons accéléré le  dossier Amiante 

Ville de Nantes en posant des questions en groupe de travail CHSCT 2015 à 
l’éducation et au CCAS .Les problématiques de nettoyage avec une suspicion 
de matériaux amiantés font l’objet d’un protocole et d’un mode opératoire 
pour le nettoyage des vitres au CCAS. 

 
- Mise en place du réseau de formateurs ergonomie et gestes et postures : 

rappel continu des mandatés CFDT sur la l’appel d’offre (2 ans d’attente). 
  

- Animation du document unique pour toutes les directions : cette animation 
est une obligation de l’employeur, il n’est à ce jour que très lentement 
renseigné, seule la CFDT porte ce constat auprès de la collectivité et 
revendique sa mise à jour. 

 
- A la demande de la CFDT, nous avons obtenu pour 2017 deux CHSCT annuel 

pour le service éducation et nous les demanderons pour les grandes directions 
telles que la DPE et le SEVE.  

 
 


